

La vida de Cristo

Jesús ora en la mañana

Marcos 1:35-39

El versículo para los niños menores

Muy temprano en la mañana, Jesús oro. Marcos 1:35

El versículo para los niños mayores

Las oraciones de un hombre justo son poderosas y efectivas. Santiago 5:16

Tiempo de Bienvenida

¿Has necesitado direcciones en como hacer algo? ¿Cómo respondiste? ¿Pediste ayuda? Habla con alguien que te puede decir lo que necesitas saber. Vamos a ver lo que Jesús hizo.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada vimos como Jesús cuidó a mucha gente por curado los enfermos. Jesús y sus amigos tuvieron un día muy largo o difícil. Después que se fue toda la gente por la noche, Jesús y sus discípulos se quedaron a dormir en la casa de Simón y Andrés. Era como una fiesta para ellos. ¿Has tenido amigos a tu casa para pasar la noche? Simón, Andrés, y los de mas seguidores estaban muy animados en que Jesús iba pasar la noche en la casa de ellos.

Muy temprano en la mañana, antes que salía el sol, Jesús se despertó. ¿Alguno de ustedes se despiertan temprano? Jesús tenía algo muy importante que hacer. ¿Qué piensan que era? (esperen por respuestas) Jesús busco en el alrededor para un lugar que podía estar solo. Ahí Jesús comienzo a orar al Padre. Esto quiere decir que El estaba hablando con Dios. Wow, la oración es muy importante a Jesús porque fue la primera cosa que El hizo en su día.

Muy pronto, Simón y los de mas se comenzaron a despertar. Todos comenzaron a ver a todos lados. ¡Ellos estaban en sorpresa! Jesús se desapareció. “¿Dónde esta Jesús? ¿Han visto a Jesús?” se preguntaron uno al otro. Sabemos donde estaba Jesús. ¿Piensan que lo encontraron? Finalmente, después de buscar, lo encontraron a Él solo.

“¡Todos hemos estado buscándote a ti!” Le dijeron cuando corrieron a Jesús. ¿Qué piensan que Él les dijo? (esperen por respuestas) Jesús los vio y les dijo, “Es tiempo que váyanos a otra lugar. Hay mucha gente que vive en otros pueblos y villas alrededor de aquí. Necesito que decirles del amor de dios también. Diciendo a la gente del amor de Dios es la razón que estoy yo aquí.” Jesús y sus seguidores fueron a muchos pueblos y hablaron con mucha más gente. Jesús amaba cada oportunidad de hablar con la gente del amor de Dios.

Jesús comprendía la importancia de la oración. Comenzaba la mañana en oración para saber lo que Él recitaba que hacer. Para que Jesús pudiera hablar y compartir con la gente, Él necesitaba que orar. Esta es manera que Jesús se preparaba. Es importante para nosotros orar también. Dios le gusta mucho cuando hablamos con Él. Podemos hablar con Él de lo que sea. Podemos hablar con Él cuando sea. Dios nos dio este precioso regalo que es la oración. Cuando Jesús murió en la cruz y recursito, le dio la oportunidad a cada persona en hablar con para siempre. Si te gusta saber más de esto, habla conmigo por favor.

Metas de la Lección

Ver porque oró Jesús.
Entender la importancia de la oración.

La lección del Maestro para los Niños

Actividades de Aprendizaje

Comienza una lista de oraciones. Pórgalo en un lugar que todos los niños lo pueden ver para que vean como Dios trae respuestas a la oración.

Actividades para memorizar el versículo

Haga una cadena con diferentes versos para cada eslabón. Ayude a los niños entender lo que decir “recto” y “efectivo”.

Tiempo de oración

Pregunte a los niños si tienen algo por lo que quieren que ore usted. Ore por estas cosas. Ore que sus niños usen la oración cada día. Ore que ellos se divierte rían en hablando con Dios así como Jesús.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a usted a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 6
Jesús sana a un hombre con lepra
Marcos 1: 40-45

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares
Para: Jesús ora en la mañana

Hoy nuestra historia se toma en la mañana. (Hagan los niños que se extendían sus brazos y piernas, como si acababan de despertar.) La noche pasada Jesús había visto mucha, mucha gente. La semana pasada hablamos como toda esa gente vinieron a Jesús para que Él los sanara. Así que paso la noche en la casa de Simón y Andrés. ¿Será divertido tener a Jesús en tu casa para la noche?

Pues, como dije era muy temprano. Tan temprano que estaba todavía oscuro afuera. ¿Se han levantado temprano? Jesús quería hacer algo muy especial. (Habla en voz delicada.) Ando afuera muy callado. Busco por un lugar que Él podía estar solo. ¡Después comenzó a orar! Jesús quería comenzar su día en hablando con Dios. Sabía que Dios le podía ayudar a prepararse para cada día.

En la casa de Simón y Andrés todos se comenzaron a despertar. Muy pronto notaron que Jesús no estaba allí. (Ve alrededor nervioso) Llamaron a su nombre, “¡Jesús!, ¡Jesús! ¿Dónde estas?” ¿Se recuerdan donde esta? (Escuche las respuestas) Ah si, estaba orando.

Después de buscando a Jesús, lo encontraron. (Respira en auxilio) ¡Corrieron a Él y le dijeron, “Estébanos buscándote!” ¿Que piensan que Jesús dijo? Jesús los vio y les dijo, “Es tiempo de ir a nuevos lugares. Necesito decirle a más gente del amor de Dios. Es lo que tengo que hacer.” Después todos recogieron sus cosas y siguieron a Jesús. Mucha gente escucho a Jesús y creyeron en lo que Él compartió.

Jesús nos muestra la importancia en pasando tiempo orando. Orando es hablando con Dios. Dios ama cuando uno habla con Él. Puedes hablar con Él cuando sea, en cualquier lugar, o donde sea. Él nos escucha. Puedes compartir lo que quieras con Él. Vamos a orar horita y darle gracias a Él por dando una manera de hablar con Él.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades
Para: Jesús ora en la mañana

Haz Gente de Oración.

Jueguen las escondidas en que una persona puede ser Jesús y los de más niños tendrán que encontrar a Él.

Hagan cartas de gracias a Dios.

Traten una actividad de oración y adoración afuera.

Hagan un recuerdo de oraciones en un plato de papel.

Hagan un árbol de oración de papel.

Recorten la bancada de oración.